

Nous avons été élus sur la base d'un programme d'action.

Ce programme comprenait la réconciliation nationale ... l'instauration d'un climat dans lequel les provinces et le gouvernement fédéral pourraient collaborer pour le bien commun du pays.

Nous croyons avoir amené cette réconciliation.

- Nous avons intégré le Québec à la Constitution.
- Nous avons réglé le conflit sur les droits pétroliers offshore.
- Nous avons intégré les provinces aux négociations sur un accord commercial bilatéral avec les États-Unis.

C'est un gouvernement qui prend à coeur les intérêts de toutes les régions du pays et qui s'efforce de les amener à agir ensemble.

Il y aura toujours des disparités régionales dans un pays aussi vaste et diversifié que le Canada.

Après la Conférence des premiers ministres sur les négociations commerciales tenue cette semaine, vous avez entendu des points de vue différents. Toutefois, la grande majorité des premiers ministres se sont dits heureux de l'état d'avancement des négociations. Ils sont bien plus conciliants dans la salle de réunion qu'ils ne le sont à l'extérieur lorsqu'ils parlent aux médias.

Nous continuerons à rechercher un accord qui avantage la vaste majorité des Canadiens et qui tente de répondre le plus possible aux nombreuses préoccupations régionales.

Il me semble utile de répéter qu'il n'y aura pas d'entente qui ne nous avantage pas.

Mais pensez aux avantages que le Canada retirerait d'une bonne entente.

- Un plus grand nombre d'emplois et des prix moins élevés.
- Des études économiques montrent que toutes les régions bénéficieront d'une croissance économique accrue.
- Il serait irresponsable de ne pas poursuivre l'effort devant la montée du protectionnisme.